



Nomination

Monsieur François Couturier

Conseiller-cadre à la qualité et la sécurité
des soins infirmiers (temporaire 1 an)
RLS de La Baie-des-Chaleurs



Gaspé, le 1 novembre 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur François Couturier aux fonctions de conseiller-cadre à la qualité et la sécurité des soins infirmiers au RLS de La Baie-des-Chaleurs.

Titulaire d'un baccalauréat en sciences infirmières, d'une technique en soins infirmiers ainsi que d'une technique juridique, M. Couturier cumule plus de 10 années d'expérience professionnelle au CISSS de la Gaspésie, où il occupait un intérim de conseiller-cadre à la qualité et à la gestion des risques depuis 2022. Ses nouvelles tâches l'amèneront à être dans l'action et à participer aux prises de décision ayant des impacts concrets sur la qualité et la sécurité des soins de notre CISSS. Sa très bonne connaissance du domaine de la santé et des services sociaux est assurément un avantage pour notre organisation.

Originaire de Maria, M. Couturier a de grands intérêts pour l'horticulture et la cuisine sur barbecue, ainsi que le jogging et la randonnée. Ce dernier est emballé par ses fonctions : « J'ai la chance de m'impliquer professionnellement dans une démarche d'amélioration continue influençant la qualité et la sécurité des soins prodigués à la population gaspésienne », mentionne-t-il.

Monsieur Couturier débutera ses nouvelles fonctions le 6 novembre prochain.

Nous le félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier
Président-directeur général

Félicitations!